

Gut besucht war am vergangenen Freitag in Ybbs die Vernissage im Pfarrhof. Bgm. Anton Sirlinger nahm die Ausstellungseröffnung vor.

Foto: Rabl

NÖN 30/1997

Sommergalerie

YBBS. - Auch in diesem Jahr findet eine Ausstellung der ganz besonderen Art statt.

Bereits zum zweiten Mal fanden heimische Künstler im alten Pfarrhof den idealen Rahmen, um ihrer Kreativität freien Lauf lassen zu können. Die Kombination von funktionellen kreativ gestalteten Möbeln (Pehaim & Moser) mit Aquarellen und Ölgemälden (Klaudia Höller, Pit van Berg, Prof. Franz Wlcek), Seidenmalerei (Anni Kainrath), Keramik (Helga Jankowetz), eingebettet in extravagante Textildekorationen von Österreichs einziger Wand- und Fensterkleidermacherin Ilse Brunner sowie der Raumausstatterin Brigitte Gruber bietet ein interessantes Gesamtkunstwerk, das man sich nicht entgehen lassen sollte.

Das anläßlich der Eröffnung zahlreich erschienene Publikum war von der Vielfalt der präsentierten Werke begeistert. Die aussagestarken und wunderschön farbigen Gemälde des Impressionisten Prof. Franz Wlcek harmonieren hervorrragend mit den edlen Designermöbeln der Künstler Pehaim und Moser. Die perfekte Verbindung wird durch die geschmackvollen

Stoffkreationen von Gitti Gruber komplettiert. Tonkunst und Seidenbemaltes tun ihr übriges, um dieses Wohngefühl zu unterstützen.

In eine andere Welt taucht man im zweiten Teil der Aussstellung. Schon alleine die originelle Bodengestaltung lädt den Besucher zum genaueren Schauen ein. Hier befinden sich die Wand- und Fensterentwürfe der anderen Art, die ebenso von der Künstlerin Ilse Brunner gestaltet wurden, wie die mystischen Kellergewölbe. Der geborene Ybbser Pit van Berg präsentiert sich von der surrealistischen Seite und findet damit großen Anklang. Abgerundet wird dieser Teil von den Bildern von Klaudia Höller, die mit ihren Farben den Sommer in den verregneten Alltag bringt. Musikalisch gestaltet wurde diese Vernissage von der Swingkombo der städtischen Musikschule Ybbs unter der Leitung von Ulrike Seewald.

Die Ausstellung findet von 19. Juli - 21. August 1997 im alten Pfarrhof, Herrengasse 12 statt.

Öffnungszeiten: Mo-Fr 10-12 Uhr und 15-19 Uhr, Sa-So 16-20 Uhr.